



## Ayuntamiento de La Lastrilla

Estimados vecinos, todas las instituciones llevamos varios años concienciando a la población de la importancia que tiene la lucha contra la violencia de género. Venga de donde venga. Si bien es verdad que, debido a la situación que estamos atravesando, estos actos no cesan en todo el mundo.

La Corporación Municipal del Ayuntamiento de La Lastrilla queremos solidarizarnos con todas las mujeres que sufren maltrato, tanto físico como psicológico y os pedimos que no dudéis ni por un momento en denunciar dicha situación marcando el 016.

El Alcalde, Vicente Calle



**Pacto de Estado**  
contra la violencia de género

**016**  
ATENCIÓN A VÍCTIMAS DE  
MALOS TRATOS POR VIOLENCIA DE GÉNERO

